

BULLETIN D'INFORMATION

LE PARTI D'EXTRÊME DROITE ALLEMAND APPELLE À L'EXPULSION DES IMMIGRÉS APRÈS L'ATTENTAT DE MAGDEBOURG

Le gouvernement allemand fait face à des critiques après une attaque à la voiture bélier sur un marché de Noël à Magdebourg, faisant cinq morts et des dizaines de blessés. Le psychiatre saoudien de 50 ans, vivant en Allemagne depuis 20 ans, a été arrêté. Le motif reste flou. Le journal "Bild" s'interroge sur l'inaction malgré les signes avant-coureurs, et "Der Spiegel" rapporte qu'un avertissement saoudien avait été ignoré l'année dernière concernant les menaces du médecin envers l'Allemagne.



TRUMP S'ENGAGE À FERMER LA FRONTIÈRE AUX IMMIGRANTS ILLÉGAUX

Donald Trump, président élu des États-Unis, a annoncé dimanche qu'il signerait, dès son premier jour de mandat, une série de décrets visant à fermer la frontière américaine aux immigrants illégaux. Lors de son discours à la conférence « Turning Point in the United States » en Arizona, Trump a déclaré : « Lors de mon premier jour dans le Bureau Oval, je signerai un ensemble historique de décrets visant à fermer nos frontières aux immigrants illégaux. » Le prochain président américain a indiqué que cette mesure permettrait de stopper le flux d'immigrants illégaux vers les États-Unis, et il a également confirmé son intention de lancer la plus grande opération d'expulsion de l'histoire du pays.



8 MIGRANTS SE SONT NOYÉS AU LARGE DE L'ÎLE DE RHODES EN GRÈCE



Les garde-côtes grecs ont rapporté que huit migrants se sont noyés après que leur hors-bord soit entré en collision avec un navire des garde-côtes au large de l'île de Rhodes. 18 personnes ont été secourues, dont des blessés, et les opérations de recherche se poursuivent. Le bateau naviguait à grande vitesse alors qu'il tentait de s'enfuir et son capitaine a été arrêté. La Grèce est un point de transit majeur pour les migrants en provenance du Moyen-Orient, d'Afrique et d'Asie vers l'Europe.

L'ouragan Chido met en lumière les tensions entre habitants et migrants à Mayotte



L'ouragan Chido à Mayotte a détruit des infrastructures et exacerbé les tensions entre habitants et migrants. Les migrants évitaient les refuges par peur de l'expulsion, les rendant plus vulnérables. Certains habitants ont critiqué le gouvernement pour allouer des ressources limitées aux migrants. Fatima, mère de cinq enfants, a exprimé des difficultés à obtenir de l'eau potable et a remis en question la capacité de l'île à accueillir plus de migrants.

MELONI RENOUVELLE SA DÉTERMINATION À POURSUIVRE SA POLITIQUE CONTROVERSÉE CONCERNANT LES CENTRES D'ACCUEIL POUR MIGRANTS

Le gouvernement italien de droite, dirigé par Giorgia Meloni, a réaffirmé son engagement à maintenir les centres d'accueil pour migrants en Albanie, malgré des défaites judiciaires. Malgré deux décisions de justice bloquant cette politique, les autorités italiennes insistent sur leur « ferme détermination » à résoudre les problèmes migratoires avec des « solutions innovantes ». Les tribunaux ont refusé l'idée d'expulser des migrants vers l'Albanie, la qualifiant de pays non sûr pour les demandeurs d'asile.



GRÈCE...APPELS CONTINUS POUR ACHEVER L'ENQUÊTE SUR LE NAUFRAGE DU NAVIRE DE MIGRANTS EN 2023

Les avocats grecs représentant les survivants et les victimes d'un naufrage survenu en juin 2023 ont demandé au tribunal d'examiner des preuves supplémentaires après l'absence de progrès dans l'enquête initiale. Le navire transportant des centaines de migrants a coulé au large de Pylos, tuant des centaines de personnes. Les avocats ont souligné qu'il y avait des « lacunes majeures » dans l'enquête, expliquant que le tribunal a convoqué le capitaine du navire et l'équipage des garde-côtes, mais n'a pas convoqué les fonctionnaires qui les supervisaient.



COMMENT LES TENDANCES MIGRATOIRES MONDIALES ÉVOLUERONT-ELLES D'ICI 2025 ?



La migration continue d'augmenter à l'échelle mondiale, malgré des défis tels que les politiques de Trump, les restrictions liées à la pandémie et le Brexit. En 2025, des changements politiques importants sont attendus dans les principales destinations d'immigration, avec le début du deuxième mandat de Trump aux États-Unis et des élections anticipées en Allemagne, susceptibles de favoriser des partis soutenant des politiques migratoires plus strictes.

L'AUGMENTATION DU NOMBRE D'IMMIGRÉS MINEURS EN GRÈCE SUSCITE DES INQUIÉTUDES ET APPELLE L'ATTENTION

La Grèce est confrontée à une crise sans précédent des enfants réfugiés, le nombre de mineurs non accompagnés ou séparés ayant doublé en 2024 par rapport à l'année dernière. Le nombre de migrants a atteint son plus haut niveau depuis cinq ans, avec plus de 59 200 personnes entrant dans le pays en décembre 2024. Parmi eux, plus de 13 000 enfants sont arrivés, soit une augmentation de 50 % par rapport à l'année précédente, et le nombre d'enfants non accompagnés a doublé pour atteindre 3 000. Les organisations humanitaires ont qualifié ce phénomène d'« urgence infantile », avec une augmentation significative des arrivées d'enfants au premier semestre 2024, dépassant les 6 400 enfants.



SONDAGE : LA PLUPART DES ALLEMANDS S'OPPOSENT À L'ACCÉLÉRATION DU RETOUR DES SYRIENS

Après la chute du régime syrien, un sondage d'opinion a montré que la majorité des Allemands ne sont pas favorables à un retour accéléré de centaines de milliers d'immigrés syriens dans leur pays. Le sondage, réalisé par l'Institut d'opinion Phalen et commandé par la chaîne de télévision allemande ZDF, montre que 64 % des Allemands préfèrent reporter la décision de renvoyer les réfugiés syriens jusqu'à ce que des conditions stables et pacifiques soient instaurées en Syrie. Après des années de guerre, une coalition dirigée par les islamistes a pris le pouvoir en Syrie il y a environ deux semaines, tandis que l'ancien président Bachar al-Assad s'enfuyait en Russie. Selon l'enquête, seuls 27 % des Allemands estiment que la situation en Syrie est devenue stable et pacifique, tandis que 63 % des participants à l'enquête ne le croient pas.



LE MEXIQUE REFUSE D'ACCUEILLIR DES IMMIGRANTS D'AUTRES PAYS QUE TRUMP ENVISAGE D'EXPULSER

Le Mexique a annoncé qu'il était prêt à accueillir ses citoyens si le président élu Donald Trump mettait en œuvre des plans d'expulsion des immigrants, mais il refuse d'être un pays tiers sûr pour les immigrants d'autres nationalités. Le ministère des Affaires étrangères a déclaré qu'il travaillerait en coordination avec les autorités pour faire face à d'éventuelles expulsions massives. Selon un rapport de Bloomberg, l'équipe de Trump a eu des discussions informelles avec les gouvernements du Mexique et du Salvador sur l'accueil des migrants qui seront expulsés.

APPELS À ORGANISER DES CENTRES D'HÉBERGEMENT POUR MIGRANTS À ERRACHIDIA



L'association d'Errachidia exprime son inquiétude face à la présence croissante de migrants subsahariens près de la gare routière et de la rue principale. Elle appelle les autorités locales à intervenir, soit en expulsant les migrants, soit en trouvant des solutions pour réorganiser l'espace public et restaurer l'esthétique de la ville. Des militants locaux déplorent la situation, les espaces verts autour de la gare étant devenus des refuges pour de nombreux migrants.

MARYAM, DE GUINÉE, ARRIVE SEULE EN ITALIE ET ASPIRE À COMMENCER UNE NOUVELLE VIE

Maryam, une Guinéenne de seize ans, est arrivée seule en Italie après avoir perdu sa famille au cours d'un dangereux voyage en mer. Elle était accompagnée de sa sœur Fara avant qu'ils ne se séparent pendant le voyage. Dans un refuge géré par des religieuses en Sicile, Mary a commencé à se rétablir. Sa famille rêvait d'un avenir meilleur en Europe, car son père aspirait à ce qu'ils aillent étudier en France, mais les sommes qu'il leur laissait étaient limitées. Maryam aspire à commencer une nouvelle vie et raconte les défis qu'elle a rencontrés au cours de son voyage.

